

孫はめんごい
宝物



『孫は元気の源』

原田 美恵子さん
(年中児 唯永くん・0才児 夏葵くんのおばあちゃん)

我が家には、唯永、夏葵の二人の孫がおり、元気いっぱいです。園から帰り、息子夫婦が迎えに来るまでは、笑ったり、泣いたり、ケンカしたりと「お祭り」のような毎日です。何をしても、孫って可愛く元気の素ですね!!

昨年亡くなった寝たきりの義母の介護も、孫を見ながらできるだろうかと不安でしたが、反対に遊びの一つとして、できる事を手伝ってくれたり、子どもながら助けてくれました。義母もひ孫に、耳元で名前を呼ばれると返事をするなど元気をもらっていたように思います。

園生活では、野菜やお花の種まき、水やり、収穫など貴重な経験をさせていただき、感謝しております。自分の子育て中には、あまりできなかった事を孫と一緒に経験し、楽しみながら成長にかかわり合っていければと思っています。それには、まだまだ元気なじいちゃん、ばあちゃんていなくっちゃ!!

ゆめポケット

社会福祉法人 米沢仏教興道会
興道北部保育園

米沢市塩井町塩野1476-1

TEL 0238-21-5070 FAX 0238-21-5128

http://hokubu.yb-koudou.jp/

第20号 2016年3月1日

こんなに大きくなりました!

たくさん希望を胸に
小学校へ行きます。



クルクル回って
おもしろいね!!



あーん



シャボン玉、
つかまえた!!



お手をつないで、
どんな夢を見てるのかな?

ごはんですよ。
はい、どーぞ

**0・1歳児
クラス**
専心できる保育者に見守られながら自分の好きな遊びを選んでじっくり楽しんだり、目をキラキラさせてあちこち探索、色々な自然物と出会って嬉しそうに遊んでいます。毎日が新しいことの発見!!子どもたちの興味に合わせてかがわりを大切にしています。



お散歩、
気持ちいいね!



リズム運動
“キノコさんのポーズ”



おいしい
リンゴつくるよ

保育
参加

食べるの
大好き!
ママ、あーん

あつ、
カエルさん
見つけた!!!



『子どもたちの成長に願いを込めて』

主事 塚本正憲



今年度より、北部保育園に異動になりました。職務上、子どもたちとふれあう機会は、そう多くはありませんが、元気いっぱいな姿を見るとこちらでも元気をもらいます。また、4月によちよち歩きの赤ちゃんが、近頃歩いており、成長していく姿に、生命の力強さを感じます。そして、子どもたちの前で話をする時、真っ直ぐな眼差しで真剣に聞く様子を見ると、情報を吸収し、自ら成長しようとする姿勢に感動します。

今後、未来を担う子どもたちはまさに宝であります。従って、純粋に真っ直ぐ成長していく姿を見守り、手助けしたいと思います。

世の中は常に変わり、不安定になったりすることもあります。そんな中で子どもたちには、力強く人の痛みのわかる大人になって欲しいと願います。北部保育園は、子どもが安心できる環境作りを目指します。

《編集後記》

今年度も残りわずかとなりました。子どもたちは、たくさんの方々と交流を体験したり、周りの公園でのあそびを楽しみました。いきいきとした姿やかわいらしい笑顔など、日々楽しんでいるあそびの様子を掲載しています。これからも、地域の方々とのかかわりを大切にしながら、子どもたちが健やかに成長できるようにかかわっていききたいと思います。





さくらんぼがり



地域の中 はぐくむ心

～すくすく育つ心の
栄養をありがとう～

地域の方の温かな愛情にふれながら、子どもたちはたくさんの豊かな経験をすることができました。様々な方とのふれあいから、いたわりの気持ちや感謝の気持ち、また新たな物事への興味や関心をはぐくむこともできました。たくさんの素敵な出会いに感謝をし、これからも”心のふれあい”を大切にしていきたいと思ひます。

ヒップホップ教室



まり先生のヒップホップ教室
(天童ヒップホップ教室講師)
リズムに合わせてダンスを楽しみました。

カレーパーティー



森谷さくらんぼ園さん。
まっ赤なさくらんぼおいしかったね。



クリスマスには
イオンサンタと
マーニサンタが来園し、
嬉しい贈り物が届きました。

クリスマス会



大きな外国人のサンタに子ども
たちの目はキラキラ



輝さんの素敵なサクソフ演奏会。
大好きな曲がたくさん流れました。



もちつき・だんごの木飾り



年長組の祖父母と一緒に
お正月の伝統行事を
経験しました。

お買物へ



富士屋商店さん。年長組夜の集いでお米を
買いに行きました。



おひさま農園をお手伝いして頂いた高木さん
ご夫婦です。カレーパーティーにご招待して
収穫を喜びあいました。

ハロウィン



ハッピーハロウィン!
お菓子をくれないと
いたずらしちゃうぞ!



ハロウィンでお菓子を頂いた方々へ
お礼のお手紙とお花を届けました。



お守り作り



年長児さんが坐禅でお世話になた鳳台寺の
五賢住職さん「健康で元気に育ちますように」
の願いを込めてお守り作りをしました。

『自然の中で笑顔がいっぱい』

当園の隣には大きな総合公園があります。公園で運動している方やお仕事している方と挨拶や会話を
交わし、園庭のようにのびのびと遊びを楽しんでいる子どもたちです。また、焼き芋の葉っぱを分けて頂き
焼き芋パーティーをしたり、周りの方にも支えられ、見守られながら大きく成長しています。



春をさがしに
さくら並木の下をお散歩

年中、年長組は市営プールで
ダイナミックに水あそび



広い芝生の斜面を
段ボールでソリすべり